

Sucesos Miércoles 21 de septiembre, 2005, San José, Costa Rica.



Ir a ->

Crimen en La Leticia, Guápiles

Mariachi despidió a mujer asesinada

[Fiscalía acusa a su esposo de homicidio calificado](#)

Erick Carvajal Mora
ecarvajal@aldia.co.cr

San José. - Un mariachi cristiano que interpretó la canción "Querida amiga", del dúo argentino Pimpinela, despidió ayer, en el cementerio de Barva, a María Guadalupe Córdoba, la mujer asesinada el domingo en la cárcel La Leticia, en Guápiles.

Al tiempo que el cuerpo de la mujer, de 49 años, recibía sepultura, la Fiscalía de Guápiles acusaba a José Francisco Ortiz, de 41 años, de homicidio calificado.

La mujer apareció sin vida, el domingo pasado, en uno de los cuartos que se utilizan para la visita conyugal del presidio.

José Francisco, su esposo, estaba sentado en una silla, con heridas de arma blanca en el pecho. La mujer fue asfixiada.

Según un informe de la Medicatura Forense, el hombre le rompió la nariz y le fracturó el cuello.

María Guadalupe fue velada anteayer en la casa donde vivía, en Puente Salas, en Barva.

Ayer, a las 8:30 a.m., se hizo un acto religioso en la iglesia cristiana Cristo de las Naciones, en Mercedes Norte, desde donde llevaron al cuerpo al camposanto.

La canción con la cual se despidió a María Guadalupe era una de sus favoritas. La interpretación fue el último adiós.



José Francisco Ortiz, de 41 años, tenía tres años de casado con María Guadalupe Córdoba, de 49.
Manuel Vega

Necesitan respuestas

Carlos Araya, yerno de María Guadalupe, indicó que la familia desea más explicaciones sobre lo que pasó el domingo pasado y estudiará la posibilidad de demandar al centro penal La Leticia.

Adaptación Social informó que, a raíz de este asesinato, establecerá un mayor contacto con las mujeres que asisten a las visitas conyugales para tratar de detectar signos de violencia y prevenir otro homicidio.